

En respuesta a una solicitud de reunión de Escrivá con eurodiputados

## Montserrat: “El PP no participará en el blanqueamiento en Europa de un cargo controlado por Sánchez”

- Afirma que Escrivá, “como todos los colocados por Sánchez, solo cumplirá con las órdenes del ‘número 1’. Sánchez pretende convertir el Banco de España en su nuevo CIS”.
- La imposición de Escrivá como Gobernador del Banco de España no acredita las normas de independencia y desprestigia esta Institución en Europa.

**Bruselas, 15 de octubre de 2024** – La portavoz del PP en el Parlamento Europeo y vicepresidenta del Grupo PPE en la Eurocámara, **Dolors Montserrat**, ha afirmado hoy que el PP no va a reunirse con el nuevo Gobernador del Banco de España, **José Luis Escrivá**, ya que “no va a participar en el blanqueamiento de un cargo controlado por Sánchez”.

Ha sido en respuesta a la solicitud de reunión de Escrivá con eurodiputados españoles del PP en Bruselas, un cargo impuesto por el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, que no cumple con las normas de independencia que se exigen a estas instituciones en toda Europa.

“Escrivá, como todos los colocados por Sánchez, solo cumplirá con las órdenes del ‘número 1’. Sánchez pretende convertir el Banco de España en su nuevo CIS”, ha afirmado la portavoz del PP en el Parlamento Europeo.

Dolors Montserrat ha recordado que esta nueva injerencia de Sánchez, “colocando a dedo” a uno de sus ministros al frente de una institución tan importante supone un ataque a su reputación e independencia y lamenta el

desprestigio que supone para el Banco de España “no sólo en nuestro país sino en toda la UE”.

“Que no cuenten con el PP para blanquear los nombramientos de ministros de Sánchez en instituciones que deberían ser independientes”, ha señalado.

Desde que Pedro Sánchez llegó al gobierno ha iniciado un proceso de colonización de las instituciones, imponiendo al frente de organismos públicos a militantes del PSOE y personas que han sido miembros de su gobierno.